



Kinder der Bolandschule ... legen Radfahrprüfung ab

Die Schülerinnen und Schüler der vierten Klassen der Bolandschule in Herzebrock haben im Januar ihre Radfahrprüfung abgelegt. Die Prüflinge absolvierten erst den schriftlichen Teil der Prüfung, bevor sie bei winterlichen Temperaturen die zuvor geübte Prüfstrecke abfuhren. Radfahren muss systematisch gelernt werden, denn Kinder erwerben erst nach und nach die Fähigkeit, auch in schwierigen Situationen sicher Rad zu fahren. Das weiß Polizist Alexander Hüske. Der Polizeibeamte arbeitete mit den Schülerinnen und Schülern unter anderem mit einem Beamer oder einer Handpuppe, um den Kindern Situationen anhand von Bildern darzustellen und interaktiv mit ihnen zu arbeiten. Im sogenannten Schonraum auf dem Schulhof haben die Kinder vor der Prüfung außerdem das Fahren geübt. Damit wurde ihre motorische Sicherheit auf dem Rad gefördert. Aber auch die Übungen mit der mobilen Jugendver-

Die Kinder der Bolandschule präsentieren stolz zusammen mit dem Polizisten Alexander Hüske (vorne links), Jürgen Peta von der Verkehrswacht (Mitte rechts), ihren Lehrerinnen Andrea Haske (hinten rechts) und Svenja Hunke (hinten links) und Luzia Gambino (rechts) von der Kreissparkasse Wiedenbrück ihre nagelneuen Fahrradpässe.

kehrsschule von der Verkehrswacht des Kreises Gütersloh in der Schulumgebung waren wichtig. Schließlich zeigt die Abschlussfahrt, wie erfolgreich das zuvor Gelernte umgesetzt wurde. Bei der Siegerehrung erhielten die Nachwuchsradlerinnen und -radler schließlich von Alexander Hüske und Jürgen Peta von der Verkehrswacht ihren Fahrradpass. Einige Schülerinnen und Schüler schafften sowohl die schriftliche als auch die praktische Übung fehlerfrei und erhielten deshalb zusätzlich noch eine Urkunde. Gleichzeitig übergab Luzia Gambino von der Kreissparkasse Wiedenbrück, die das Projekt finanziert, an alle Teilnehmenden einen Speichenreflektor als Geschenk. Ein herzliches Dankeschön gab es auch für das Frühstück, ebenfalls ermöglicht durch die Kreissparkasse, bei dem sich Schülerinnen und Schüler, Lehrer und Eltern anschließend stärkten.

Sparkassen-Sportcamp beim Herzebrocker SV

Der Herzebrocker SV bietet in diesem Jahr bereits zum elften Mal das beliebte Sparkassen-Sportcamp, ehemals Sparkassenfußballferien, für Mädchen und Jungen an. Das Sportcamp wird wie gewohnt in Zusammenarbeit mit der Fußballschule Erlebniswelt Fußball e. V. und der Kreissparkasse Wiedenbrück durchgeführt. Vom 25. bis 27. März 2024, jeweils von 9:15 Uhr bis 15:30 Uhr, wird auf dem Sportplatz des Herzebrocker SV trainiert und gespielt. Auch Nichtmitglieder oder Kinder aus anderen Vereinen können gern teilnehmen. Im Preis von 109 Euro sind die abwechslungsreichen Kurseinheiten in kleinen Gruppen beim qualifizierten Trainerteam, ein individuelles Trikot mit eigenem Namen und Nummer, eine Trinkflasche sowie ein tägliches warmes Mittagessen, Obst

und Getränke enthalten. Jedes Kind bekommt außerdem eine Urkunde über die Teilnahme ausgehändigt. Nähere Informationen, auch die Möglichkeit der Rückerstattung der Kosten durch die gesetzlichen Krankenkassen, gibt es unter www.erlebniswelt-fussball.de. Dort ist auch die Anmeldung möglich. Die Teilnahme an den Sparkassenfußballferien soll die Entwicklung der Kinder im Fußball, vor allem aber die Persönlichkeitsentwicklung durch Fußball fördern. Dabei liegt der Schwerpunkt auf der Entwicklung von Kreativität und Spielfähigkeit durch die Vermittlung vieler Bausteine aus verschiedenen Sportarten. Weitere Sparkassenfußballferien finden in den Sommerferien beim FC Kanitz, FSC Rheda und beim SV Grün Weiß Langenberg-Benteler statt.

**Es gibt viele gute Nachrichten
über die man sprechen kann.**

Noch besser, man druckt sie auf Papier und hat sie schwarz auf weiß. Oder pink auf mint, oder hellblau auf puder, oder ...

Wir sind Ihre Druckerei vor Ort.



EUSTERHUS DRUCK
www.eusterhusdruck.de

OSSENBRINK
...einfach schöner
MALERWERKSTÄTTE



www.maler-ossenbrink.de

Gütersloher Straße 50
33442 Herzebrock-Clarholz
Telefon 0 52 45 / 38 78

www.Galke-Holzbau.de

NEU www.markt-und-gemeinde.de